

Defensor del Pueblo Dr. Pablo Ulloa

Discurso:

Firma convenio Defensor del Pueblo y el Círculo de Cultura Democrática (CCD)

Jueves 30 de junio del 2022 Sede del Defensor del Pueblo Santo Domingo de Guzmán, D.N., Rep. Dom.



Dr. Pablo Ulloa, Defensor del Pueblo

El Defensor del Pueblo es un organismo que se concentra en la búsqueda del fortalecimiento institucional a través de la estructuración, captación y capacitación de personal en las distintas áreas vinculadas a la defensa de los derechos de los ciudadanos, objetivo este que puede ser alcanzado con la colaboración interinstitucional.

El Círculo de Cultura Democrática (CCD) es un espacio de análisis e investigación sobre las problemáticas nacionales e internacionales que afectan al país, en colaboración con los diferentes actores económicos, políticos y sociales, para generar ideas y propuestas que resulten útiles para la toma de decisiones, la mejora de las políticas públicas y la gobernabilidad.

Es precisamente nuestro el eje estratégico de construcción de ciudadanía responsable establecido en nuestro Plan Estratégico Institucional (PEI), el punto en el que se encuentran los intereses de ambas instituciones.

Ya es una tradición del Defensor del Pueblo construir y consolidar alianzas con reconocidas instituciones académicas, especialmente del ámbito de la educación superior, para llevar adelante sus esfuerzos de contribuir en la construcción de una ciudadanía cada vez más consciente no sólo de sus derechos fundamentales, sino también de sus deberes fundamentales. Todo esto en cumplimiento de las funciones de educación y promoción que establece la Ley 19-01 del año 2001 en su artículo 14.

Estamos frente a un acuerdo marco de cooperación interinstitucional, con la finalidad de desarrollar trabajos investigativos, académicos y de generación de opinión pública, relacionados con la protección general de los derechos humanos, fundamentales, así como los intereses colectivos y difusos en la República Dominicana.

Desde el inicio de nuestra gestión hemos puesto especial énfasis en la consolidación de herramientas que nos ayuden a procesar mejor los datos disponibles en el país. Esto es así porque sin datos precisos es difícil construir políticas públicas certeras y efectivas. Es por eso que, por ejemplo, mediante este acuerdo se busca impulsar la interoperabilidad de los tableros que contienen datos sobre género, seguridad vial y partidos políticos, con la finalidad de promover el uso y la consulta en línea de publicaciones nacionales e internacionales en materias de interés para ambas instituciones.